



- めざす児童像
明るい子ども
正しい子ども
強い子ども

- 学校の教育目標

豊かな心で正しく判断し行動できるたくましい体をもった子どもを育てる
～しっかりととした夢をもち、夢の実現を目指して頑張る子どもの育成～
串間市立秋山小学校 校長より NO. 5 令和4年8月26日発行

秋山っ子

2学期がスタート

第2学期がスタートしました。夏休み中に子どもたちが大きな事故や事件に巻き込まれたという連絡はなく、2学期のスタートが迎えられたことをうれしく思っています。これも地域や保護者の皆様のご指導、見守りのおかげであると感謝しています。

2学期の主な行事としては、9月に運動会、10月に秋の遠足、6年生の修学旅行と市の陸上記録会、北方小との交流学習、11月に市の音楽会、グランドゴルフ交流会、12月には3校合同の持久走記録会が予定されています。どの行事も地域の方や他校の児童とふれ合う絶好の機会であり、新型コロナウイルス感染予防に努めながらできるだけ実施していきたいと考えています。しかしながら、今後の感染状況次第では、規模縮小、時間短縮、延期や中止にしなくてはいけないことも十分考えられます。今後も国や県、市の動向等を踏まえながら、子どもたちや保護者、地域の皆様の命を最優先に考え、実施の有無やその方法について判断していきますので、ご理解とご協力をお願いします。

今年度の運動会について

8月1日に行われた運動会の実行委員会において今年度の運動会の開催方法等について話し合いました。今年度の運動会（9月25日〔日〕の午前に実施。雨天延期の場合は10月1日〔土〕の午前に実施）が最後の秋山小学校・秋山学校区合同運動会となります。地区民の皆様に児童のがんばっている様子を観ていただくとともに、共に汗を流し、交流を深めたいと考えています。本回覧文書にて各家庭向けの案内文書を配付していますのでご確認ください。よろしくお願いします。

○ 競技について

昨年度の運動会実行委員会で「地区の競技について、地区の平均年齢が高くなり、地区ごとに選手を集めることが厳しくなっている」とのご意見をいただきました。

そこで、今年度の地区の競技については地区対抗戦ではなく、当日は参加を呼びかけ、その場でチーム分けをした上で実施します。そのため、事前に地区ごとの選手名簿作成は行いません。一般競技（玉入れ競争、ねらってねらって）については参加賞を準備していますので、ふるってご参加ください。

○ 参加者人数の把握について

感染症対策に十分配慮しながら運動会を行うために、参加される方の人数を事前に把握したいと思います。運動会に参加される方（応援のみでも構いません）は回覧文書にあります『令和4年度 秋山小・秋山学校区運動会参加者名簿』に代表者氏名と参加人数をご記入ください。

○ 感染症対策について

運動会では、次の感染症予防対策を実施します。参加される皆様のご理解、ご協力をお願いします。

- ・ 来校の際は、マスクを着用してください。
- ・ 正門階段付近、来賓テント付近に検温所を設けています。検温と手指消毒をお願いします。
- ・ 各地区テントではマスクの着用をお願いします。また、各地区テントに手指消毒用のアルコールを設置します。競技前後の手指消毒をお願いします。

※ 競技ごとの感染症対策については、場内放送にてお知らせします。

※ 例年実施していました運動会後の各地区懇親会については中止とします。

千羽鶴贈呈式

7月21日（木）の1学期終業式の日の1校時に千羽鶴贈呈式を図書室で行いました。

この式は、千羽鶴を県原爆被害者の会の方に贈呈する式です。贈呈した千羽鶴は、長崎の原爆記念の日に爆心地から600mのところにある長崎県の長崎市立山里小学校に届けていただいています。

式では、4年生の児童が代表して県被爆者の会副会長、串間支部長の郡司様に本校の7名の児童と保護者、職員が作った千羽鶴と、メッセージカードを贈呈しました。その後、6年生の児童が代表でお礼のことばを述べ、最後に郡司様から話をいただきました。

秋山小学校の児童、保護者、職員の平和への願いや思いが日本中、世界中に広がっていくことを願っています。



サマースクール

8月1日（月）にサマースクールを実施しました。今年度も本校の卒業生（中学生）に声をかけ、2名の中学生が参加してくれました。はじめの会では、日程の説明や自己紹介をしました。はじめの会をしたあと、まずは、学習会ということで、夏休みの課題に取り組みました。中学生のお姉さんたちが優しく分かりやすく教えてくれました。

学習会の後は交流会をしました。交流会では、体育館でバトミントンをしました。中学生は、本校の子どもたちが2年前よりもとても上手になっていることにびっくりしていました。交流会後は、中学校での様子を教えてもらいました。

久しぶりに会った中学生にはじめは照れもあった子どもたちでしたが、中学生から積極的に話しかけてもらい、楽しく過ごすことができました。

